



Riña abierta en el PRD por candidaturas

ENRIQUE MÉNDEZ
Y VÍCTOR BALLINAS

La disputa por las candidaturas a diputados federales y senadores del PRD derivó en un abierto enfrentamiento de sus bancadas en el Congreso contra el dirigente del partido, Jesús Zambrano, a quien exigieron incluir perfiles como el de Silvano Aureoles, quien no logró una nominación al Senado. Si no se corrige, advirtió Luis Espinosa Cházaro, el PRD, "que está en crisis", podría perder el registro.

Espinosa Cházaro, quien había prometido que no regresaría a la Cámara, objetó que fue desplazado de sus aspiraciones a la candidatura a jefe de Gobierno por el acuerdo de Zambrano con PRI y PAN, que se decantó por el panista Santiago Taboada. Ante la molestia con el dirigente, los diputados federales decidieron no invitarlo a su plenaria.

Ayer, en conferencia de prensa, los coordinadores perredistas en San Lázaro, Espinosa Cházaro, y el Senado, Miguel Mancera, exigieron a Zambrano reconsiderar las listas de aspirantes. Y, para escalar más el conflicto, en la dirigencia se habla de que los líderes de las bancadas cocinaron un acuerdo "arriba".